

## Ouverture d'une enquête à Halat sur la présence d'une fosse commune

Sur instructions de la cour d'appel du Mont-Liban, et suite à une enquête publiée jeudi par Nahar ach-Chabab concernant une nouvelle fosse commune à Halat, le chef du poste de gendarmerie de Jbeil, le capitaine Adib Haoui, a entamé hier les enquêtes nécessaires concernant la fosse. Celle-ci se trouverait sur l'autoroute de Halat, sous le poteau électrique face à la galerie Infrarouge, entre les deux pistes de l'autoroute. Selon l'enquête publiée par Nahar ach-Chabab, des habitants ont fait état de l'existence d'une fosse commune à Halat. L'affaire remonte à 2002 lorsqu'une entreprise a commencé les travaux de réhabilitation de l'autoroute. « Au cours des travaux, un des employés a trouvé des sacs qui dégageaient une odeur nauséabonde, a souligné l'enquête. Il en a fait part à l'un des propriétaires de négoce des lieux, mais l'affaire a été tue à l'époque. »